

# Kinder entdecken Technik

Quelle: Dingolfinger Anzeiger, 29.06.2022

## Löten und leuchten: Technik an der Grund- und Mittelschule Aitrachtal

**Mengkofen.** Nach zwei schwierigen Schuljahren mit den coronabedingten Einschränkungen war es der Grund- und Mittelschule Aitrachtal wieder möglich, die Kinder am Projekt „SET – Schüler entdecken Technik“ teilnehmen zu lassen.

Der Verein „Technik für Kinder“ mit Sitz in Deggendorf bietet mit dem „SET-Projekt“ die Möglichkeit zum Forschen und Experimentieren, vor allem in Niederbayern und der Oberpfalz, an. Dadurch soll bei den jungen Teilnehmer das Interesse an technischen Berufen geweckt werden. Seit Anfang Mai arbeiteten 18 Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a und 4b an sechs Nachmittagen eifrig mit Technik-Bausätzen. Die Organisation und Koordination des Projekts stand unter der Leitung von Konrektorin Ramona Reichl und Mittelschullehrer Christoph Bohmann.

An den Nachmittagen wurden erste Lötversuche unternommen, Schaltkreise angelegt, Namensschilder gelötet, Wechselblinker gebaut und LED-Taschenlampen zum Leuchten sowie eine Kojak-Sirene zum Heulen gebracht. Die beiden Tutoren Manuel Hecht und Daniel Scheer, derzeit Auszubildende im 3. Lehrjahr bei der in Leiblfing ansässigen Firma Moll Automatisierung GmbH, verstanden es ausgezeichnet, die Schüler zu motivieren und



Motiviert ging es ans Werk.

anzuleiten. Dass die Schule dieses „Technikbegeisterungsprojekt“ überhaupt anbieten konnte, ist auch den vielen Unterstützern zu verdanken. Deshalb wurden diese am vergangenen Donnerstag eingeladen, den Kindern beim Experimentieren über die Schulter zu schauen.

Schulleiterin Brigitte Vogel bedankte sich für das ideelle wie auch finanzielle Engagement beim Förderverein der Schule mit Vorsitzendem Christian Schmidt, dem Bürgermeister Thomas Hieninger, sowie dem technischen Projektleiter

Werner Helmbrecht und zuletzt beim Ausbildungsleiter der Firma Moll Simon Großl.

Natürlich soll auch im nächsten Schuljahr das Projekt als wichtiger Bestandteil naturwissenschaftlich-technischen Lernens an der Grund- und Mittelschule Aitrachtal weitergeführt werden.

Ebenso freut sich die GMS Aitrachtal darüber, dass man mit der Firma Moll einen weiteren Kooperationspartner im Bereich der Berufsorientierung und Lebensweltplanung der Schüler gefunden hat.